

[Lien vers la version française](#)

CoE Covid Self-Declaration Privacy Notice

The Council of Europe (CoE) is the “data controller” with respect to your personal data, it has the decision-making power with respect to the data processing concerned.

Your personal data in the CoE Covid Self-Declaration is processed for the purpose of granting you access to the CoE premises for an event organised by the CoE. The data includes your name and surname, date of birth, nationality, and Covid-19 related information, such as Covid-19 symptoms, whether you have been vaccinated against or recovered from Covid-19 or whether you have a negative Covid-19 test, and whether you have been in contact with a confirmed case of Covid-19.

By presenting the filled in CoE Covid Self-Declaration at the CoE reception you express consent to our processing of your personal data for the above purpose.

Upon the presentation of the filled in CoE Covid Self-Declaration at the CoE reception, you will be provided with a special badge permitting you to be present in the CoE premises throughout the duration of the event. Your CoE Covid Self-Declaration will be collected by the CoE Division of Safety and Security which will thereafter transmit it to the CoE Medical Service. The CoE Medical Service will store it in a locked cupboard accessible only to authorised medical staff. It will be destroyed upon the end of the event for which you were present in the CoE premises.

You have the right to (i) request access to your personal information held by us; (ii) request that we correct incomplete or inaccurate personal information that we hold about you; (iii) request we delete or remove your personal information when there is no valid reason for us to keep it; and (iv) object to the processing of your personal information on specific grounds relating to your situation.

If you want to exercise the above rights, or for any queries, concerns, or requests you may have in connection with the way your data is collected and used, please contact us by sending an email to the Council of Europe’s Data Protection Officer at dpo@coe.int.

[Link to the English version](#)

Politique de confidentialité concernant l'auto-déclaration covid du Conseil de l'Europe

Le Conseil de l'Europe est le « responsable du traitement » de vos données à caractère personnel, ce qui signifie qu'il a le pouvoir de prendre toute décision relative au traitement des données en question.

Les données personnelles vous concernant, qui figurent dans l'auto-déclaration covid du Conseil de l'Europe, sont traitées dans le but de vous donner accès aux locaux de l'Organisation pour assister à l'un de ses événements. Parmi ces données figurent vos noms et prénoms, votre date de naissance, votre nationalité et des informations relatives à la covid-19, notamment si vous présentez des symptômes, si vous êtes vacciné ou guéri ou si vous avez été testé négatif et si vous avez été en contact avec une personne testée positive à la covid-19.

En présentant votre auto-déclaration covid à la réception du Conseil de l'Europe, vous consentez expressément à ce que nous traitions vos données à caractère personnel aux fins susmentionnées.

Sur présentation à la réception de ce formulaire dûment complété, un badge spécial vous sera remis vous donnant accès à nos locaux pendant toute la durée de l'événement. La Division de la sécurité et de la sûreté du Conseil de l'Europe récupérera votre auto-déclaration covid, puis la transmettra au Service médical de l'Organisation, qui la conservera dans une armoire fermée à clé, accessible uniquement au personnel médical autorisé. Votre auto-déclaration sera détruite à la fin de l'événement pour lequel vous étiez présent dans nos locaux.

Vous avez le droit : (i) de demander à accéder aux données à caractère personnel vous concernant que nous détenons ; (ii) de faire corriger les informations incomplètes ou inexactes vous concernant que nous détenons ; (iii) de demander la suppression des informations personnelles vous concernant s'il n'y a aucune raison valable pour que nous les conservions ; et (iv) de vous opposer au traitement de vos données à caractère personnel pour des raisons particulières relatives à votre situation.

Si vous souhaitez exercer l'un des droits énoncés ci-dessus ou si vous avez la moindre question, inquiétude ou demande relative à la manière dont vos données sont collectées et utilisées, veuillez contacter par courrier électronique la déléguée à la protection des données du Conseil de l'Europe à cette adresse : dpo@coe.int.